

Absender:

AfD-Fraktion im Rat der Stadt

25-26282

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Behelfsmäßige Ampelanlagen am Mittelweg

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.08.2025

Beratungsfolge:

Ausschuss für Mobilität, Tiefbau und Auftragsvergaben (zur
Beantwortung)

02.09.2025

Status

Ö

Sachverhalt:

Seit geraumer Zeit sind auf dem Mittelweg zwei provisorische Ampelanlagen in Betrieb: eine davon an der Einmündung der Mitgaustraße zur Regelung des Straßenverkehrs durch regelmäßige Rotschaltungen. Eine weitere dient etwa auf Höhe der einmündenden Isoldestraße als Bedarfssampel für querungswillige Fußgänger. Im Nahbereich sind keine Baustellen erkennbar. Als Dauerlösung sind die Anlagen aber, auch wegen teilweise stark eingeschränkten Gehwegbreiten, nicht geeignet. Tagsüber ist eigentlich zu keiner Zeit ein solch hohes Verkehrsaufkommen aus der Mitgaustraße erkennbar, das überhaupt eine dauerhafte Ampelregelung dort notwendig machen würde.

Sollte an diesen Stellen die Errichtung von dauerhaften LSA mit den jetzigen Funktionen geplant sein:

wann ist mit deren tatsächlichem Bau zu rechnen?

Welchen Einfluss wird das auf den Verkehrsraum dort haben, besonders hinsichtlich der Gehwege und Fahrbahnränder?

Falls die Anlagen nur für einen befristeten Zeitraum vorgesehen sind:
wann würden sie planmäßig wieder abgebaut werden?

Anlagen:

keine